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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Federico Covili, con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in Consiglio Comunale sul tema: “PARCO DI VIA SERRE”. 

Il Parco di via Serre, situato nella frazione di Montombraro e intitolato a don Giovanni Montaguti, è 

un luogo molto importante per residenti e turisti che lo frequentano dalla stagione primaverile a 

quella autunnale. In esso si trovano tavolini per picnic, giochi per bambini, un’area pianeggiante 

utilizzata da bambini e ragazzi come campo da calcio.  

L’area è di proprietà della Parrocchia di Montombraro ma da anni viene gestita in convenzione dal 

Comune di Zocca. Nell’aprile 2013, in particolare, era stata firmata una convenzione fra Comune e 

l’allora parroco don Anselmo Manni che rinnovava e modificava quella precedente, firmata in data 

20 maggio 2004.  Il contratto prevedeva un canone di 1.700 euro annui da pagarsi anticipatamente e 

l’impegno, da parte del Comune, «alla manutenzione ordinaria, allo sfalcio, alla pulizia, alla 

potatura degli alberi esistenti e quanto altro necessario al fine di rendere dignitoso il parco per tutto 

il periodo dell’anno, in particolare all’inizio della stagione estiva». L’accordo prevedeva che «alla 

scadenza del contratto tutte le opere e i manufatti dovranno essere consegnati alla proprietà in 

decente stato di manutenzione e aggiornati, se necessario, agli adempimenti di egge che i tempi 

imporranno». La durata della locazione era stabilita in nove anni, dal 1 maggio 2013 al 30 aprile 

2022. 

Senza dare nessun tipo di comunicazione a cittadini e turisti, a partire dalla scorsa primavera, il 

Comune ha cessato di occuparsi del parco lasciando crescere l’erba e rendendo di fatto 

impraticabile il suo utilizzo.  

In data 25 maggio 2022 il vicesindaco Roberto Giuliani spiegava su un gruppo Facebook di aver 

ricevuto diverse segnalazioni ma che la convenzione era scaduta, che il Sindaco aveva più volte 

parlato con il Parroco e che si era fiduciosi per la stipula di una nuova convenzione, stavolta non 

onerosa per il Comune. Nelle settimane successive, grazie all’opera di alcuni volontari, è stata 

tagliata l’erba ed è stato sistemato il parco, anche se permangono alcune criticità, legate in 

particolare alla pericolosità e al non fissaggio a terra di alcuni giochi.  
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Ciò premesso, siamo a chiedere quanto segue: 

1. A che punto è la stupula della convenzione? Si è finalmente trovato un accordo?  

2. Il Parroco era stato opportunamente informato della scadenza del contratto? Quando?  

3. Quali sono gli ostacoli alla firma di una nuova convenzione? Corrisponde al vero il fatto che 

la Parrocchia ha accettato una convenzione non onerosa? 

4. C’è la consapevolezza che alcuni elementi presenti nel parco sono in cattivo stato di 

manutenzione o addirittura pericolosi? 

5. Cos’ha in mente l’Amministrazione Comunale per ristrutturare e rilanciare il parco? È stato 

previsto l’investimento di fondi? Quanti? 

 

Ringraziando in anticipo, porgiamo cordiali saluti 

Zocca, 22 giugno 2022 

 

 
 

 

 


